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Primera visita oficial del President de la Generalitat 

Montilla vino a conocer 
os proyectos de la ciudad 

El pasado 17 de marzo, el nuevo 
President de la Generalitat, José 
Montilla, visito Mollet con el 
objetivo de conocer los grandes 
proyectos de la ciudad, al tiempo 
de departir unos minutos con la 
Sociedad civil molletense. 
En una ràpida visita de poco 
mas de dos horas, Montilla Uegó 
al Ayuntamiento donde saludo a 
los diferenteí miembros de la 
corporación, para a continuación 
dirigirse al GIRO donde tuvo uii 
encuentro con representantes de 
alrededor 60 entidades de la 
ciudad, donde también apareció, 
vmiéndose a la comitiva, la 
consellera de Justicia Montserrat 
Tura. 

La visita continuo para conocer 
las obras del nuevo hospital en 
la ronda dels Pinetons, el Centre 

de Serveis per a 
la Gent Gran El 
Lledoner, el 
barrio de Plana 
Lledó, la zona de 
la Vinyota, 
donde se estan 
construyendo 
300 viviendas de 
protección 
oficial, 
diferentes 
equipamientos, 
un instituto 
público y un 
CEIP. También tuvo parada en la 
calle Ferrocarril, donde el alcalde 
de la ciudad, Josep Monràs, con 
la colaboración de Montserrat 
Tura, expuso al President la vieja 
reivindicación de la ciudad de 
soterrar la via del tren de la 

Monràs, Tura y Montilla durante su visita a Mollet 

línea Barcelona-Puigcerdà, 
mostràndole con pianos y 
fotograíïas la necesidad de 
lograr este soterramiento que 
serviria para que desaparezca 
esta frontera física c[ue parte la 
ciudad en dos. • 

Segundo Pleno Infanti 
Durante el mes de noviembre 
pasado fue creado el Consell 
Municipal dels Infants de 
Mollet con el objetivo de 
convertirse en \m órgano de 
participación del alumnado en 
la política de la ciudad. 
Durante el mes de enero tuvo 
lugar en la sala de plenos de la 
ciudad el primer Pleno Infan-
til, en el que los 20 pequefios 
concejales, de sexto de prima-
ria, representantes de los 
niüos y jóvenes estudiantes de 
Mollet, expusieron sus puntos 
de vista sobre las necesidades 

de la ciudad, ante el alcalde de la 
ciudad, Josep Monràs, y los 
portavoces de los grupos 
municipales. 
El pasado 18 de marzo tuvo 
lugar el segundo Pleno Infantil. 
Para prepararse este Pleno en el 
que hicieron propuestas 
concretas, los jóvenes concejales, 
junto a sus companeros, han 
tenido que trabajar en sus 
respectivas clases de educación 
ciudadana, también han 
puesto multas simbólicas a 
personas y conductores con 
conductas incívicas, han 

visitado los diferentes 
equipamientos municipales y 
centros cívicos. 
Estàs propuestas que 
principalmente piden mas 
espacios para ninos y mayores, 
eliminación de barreras 
arquitectónicas, medidas contra 
el incivismo, etc, fueron entrega-
das a Josep Monràs mediante un 
documento consensuado por 
todos estos jóvenes. Durante su 
intervención, los representantes 
de los grupos municipales 
prometieron tomar nota de estàs 
propuestas. • 
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